

平成28年度



創立46年

1月27日現在

全校児童数

278名

永盛小学校だより

永遠の杜 (とわのもり)

夢・友情・努力

2017. 1. 27

文責：校長 遠藤寿美子



冬の体力づくり



1年のうちで、最も寒さの厳しい時季を迎えました。しかし、子ども達は、「寒い、寒い。」とばかり嘆いてはいません。先週は、校庭や池の周りで元気に歓声をあげながら、雪合戦や雪だるまづくり等、雪遊びを楽しくのびのびと体験しました。汗を拭きながら昇降口に戻る姿を頼もしいと感じました。

かつて人工的に結晶を作ること成功した中谷宇吉郎博士は、「雪は、天から送られた手紙」と言いました。冬の風情は、子ども達の五感を十分に刺激します。木々の枝に舞い降りた雪の景観、雪を踏みしめたり、握りしめたりした時の感触は、子ども達の感性を磨きます。そして、外気中で身体運動を十分にもつ経験は、「良く食べ、良く学び、良く眠る」という良い習慣形成に繋がってきます。子ども達には、機会あるごとに、屋内にこもらずに、主体的に運動し、活動的な毎日を送るように声かけをして参ります。

2月に入れば、間もなく立春です。この寒さの中で、春を待つ準備をしている草木を探す等、冬景色の楽しみ方を教えながら子ども達を屋外へ誘ってみたいと考えています。



雪だるま登場！しばらく溶けないぞ！



人材活用授業の紹介

授業に外部人材を活用し、技術力を高めたり、「人やもの」等の対象に豊かに関わる力をつけたりするための実践をしました。専門の力を有する優れた達人との出会いは、児童の学習意欲を高めます。20日には、1学年で遊びの先生を講師に招き、伝統的な昔遊びを体験しました。積極的に体を動かし、遊びのこつをとらえました。お礼の手紙を書き、成長しています。5学年では、東部ガスナビゲーターを講師に、食育活動・エコクッキングを体験し、グラタンの調理実習をしました。さらに、20日と27日には、情報教育の充実のため、f-c o m職員を講師に、全学年でタブレット端末の基本的な使い方や活用法、SNS等トラブルの回避方法を学びました。

31日には、体育専門アドバイザーより、運動能力を高める方法を学びます。講師のアドバイスを良く聞き取りながら「体験を通して実感する学び」が出来るように導きます。

学校保健委員会開催

19日には、内科医・眼科医・歯科医の先生と安積行政センター保健婦さんを招き、定期健康診断の結果をもとに、児童の健康問題について協議しました。

P T Aからは、本部役員と厚生委員の皆さんに出席していただき、よい歯づくりや視力の回復等に問題意識を高めながら、家庭で出来る改善策を考えていただきました。医師や行政の立場からご指導いただいたことを右にまとめました。(詳細は、保健だよりに記載)



あばれ地蔵学習実施

24日、保存会会長重川守様、役員石部政男様 語りの会会長重川君子様に、笹川の歴史語りや紙芝居を提供いただきました。厄除けや家内の平穏を祈願し、木彫りの地蔵様を地面に打ち付ける迫力ある伝統行事があると知り、3年生は、びっくり。郡山市指定重要無形民俗文化財としての地域の宝を受け継ぐ心を育てて参りましょう。



健康な身体をつくるために、
家庭や学校で実践しましょう。
【家族で声かけ合い、健康家族！】

- ①姿勢を正し、内臓や目を守る。
- ②寝ながらのTV視聴は、厳禁。
- ③外遊び、野外活動で遠方を見る。
- ④タバコの受動喫煙をしない。
- ⑤奥歯を丁寧に磨く習慣をつける。
- ⑥かむ力を付ける献立を工夫する。
- ⑦甘物を食べ続ける習慣を止める。